

R. Le signe de la croix est la marque du chrétien, parce qu'il montre que nous croyons en un seul Dieu en trois personnes, au nom duquel nous avons été baptisés ; et en Jésus-Christ, qui nous a rachetés, en mourant sur la croix pour nous.

D. Pourquoi fait-on si souvent le signe de la croix ?

R. On fait souvent le signe de la croix, pour invoquer les trois personnes de la Sainte Trinité, par les mérites de la passion et de la mort de Notre-Seigneur Jesus-Christ.

§ 5.

Des principaux Mystères de notre Religion.

D. Quelles sont les principales vérités de notre religion ?

R. Les principales vérités de notre religion sont le mystère de la Sainte Trinité, le mystère de l'Incarnation et le mystère de la Rédemption.

D. Qu'est-ce que le mystère de la Sainte Trinité ?

R. Le mystère de la Sainte Trinité, c'est un Dieu en trois personnes, le Père, le Fils et le Saint-Esprit.

D. Qu'est-ce que le mystère de l'Incarnation ?

R. Le mystère de l'Incarnation, c'est le Fils de Dieu fait homme pour nous.

D. Qu'est-ce que le mystère de la Rédemption ?

R. Le mystère de la Rédemption, c'est Jésus-Christ mort en croix pour nous.

D. Pourquoi appelle-t-on ces vérités des *mystères* ?

R. On appelle ces vérités des *mystères*, parce que ce sont des vérités que nous ne pouvons comprendre.

D. Sommes-nous obligés de croire ces vérités que nous ne pouvons comprendre ?